

## 1. ¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?

- Nosotros en la medida de lo posible intentamos que nuestros costes sean los mínimos posibles. Desde un principio tendríamos que crear la aplicación para poder llevar a cabo nuestro proyecto, lo que significaba un primer gasto. Éste lo pagaremos poniendo de nuestro dinero (Ahorros).

Después, para mantener nuestra aplicación con el fin de que siga siendo funcional y podamos sacar un beneficio económico, contaremos con una serie de costes; fijos y variables:

- Costes fijos→ En nuestro caso, uno de los costes fijos será el alojamiento web de la página (estará en Google,) donde podremos ver las opiniones/ dificultades de nuestros clientes y explicar nuestro proyecto. Además, como ninguno de nosotros podemos facilitarnos un local desde donde trabajar, otro coste será el alquiler. La oficina en la que trabajaremos para facilitar la ayuda a nuestros clientes.
- Costes variables→ Nosotros contaremos con costes de los diferentes materiales publicitarios y para la creación de nuevos diseños de formato en la aplicación, se necesitará instalar una aplicación específica que costará dinero, para así poder realizar nuestro trabajo con mayor calidad.